
自由記述欄

★
学校出たらマスク外すことを徹底的に指導して欲しいです。いつもマスクの下が汗だくです。むしろ、マスクはもう
つけなくていい生活にしてもらえませんか。保護者アンケートとってもらえませんか？

→

　新聞等の報道でもありましたように、国の方針より、熱中症のリスクを優先に考え、登下校や体育時
には外すよう指導しております。残念ながら、今もなお、感染者数の高止まりが続いておりますので、
基本マスクを着用としたいと考えております。２学期に入り、運動会練習も始まりますので、お子様の
健康を最優先に考え一人一人の様子を見ながら対応していきます。

★

たまに、友達に、きついこと言われて泣きべそかいて下校しています。
その子からしたら何気ない普段から使う言葉でも、他の子にはそうでないと気づいて欲しいです。
たとえば、殺すぞ、変態、です。

→

　ご連絡ありがとうございます。
　毎月、なんでも相談アンケートや児童理解の会を開催し、児童の悩みや困り感など、実態把握に努めております。
また、週１回スクールカウンセラーが来校し、外部の目で児童の様子を見守っていただいており、組織的に対応でき
るように整えております。道徳の授業や教育活動全体においては、自分が言われて嫌なことは言わないなど、相手の
気持ちや立場に立って考えたり、人にはそれぞれ多様な考えや思いがあることを想像したりするよう指導していま
す。ご家庭でも、お子様の様子に変化がありましたら、ささいなことでもぜひ学校へご連絡ください。沢山の目でお
子様を見守っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

★
最近、テストの点数が悪くなっている気がします。ゲームのことで頭がいっぱいで集中出来てないのか
も、どうしたら切替が出来るのだろうか。

→

　学校と同様に、家庭での約束を決め、しっかりと守ることが大切かと思います。
また、オンラインゲームやメディアに関しては、１１月に開催する学校保健委員会で「メディアの付き
合い方」について話し合う予定です。家での過ごし方を見直す良い機会になればと思います。ぜひ一緒
に考えましょう。

★

①ＰＴＡ活動について
・PTA委員会、総会が体育館で委員バラバラに座る形で行われるようになってから、部での集まる場がつくりづら
いです。
・人数が少ないので、つばめ調査じゃないけど、各部の活動内容を知る人を1人でも増やしておいたほうがいいと
思います。部の活動がおわる年度末くらいに実際どうだったのか話し合いたいです。
②夏休みの登校日が減りましたが、理由を教えてください。そもそもなぜ2回あったのかも教えてください。今年度
だけなのか、これからもずっとなのかも教えてください。
③刈安のプールが壊れ直さないことになったらプール授業はどうなりますか？
④５限でおわる低学年は上の兄弟がおわるまで学校で待たせてもらえるのですか？我が子が1年の時、断られた
のですが、この子が長子だったからでしょうか？待っている低学年を気遣う教師の負担や学童の存在意義はどう
考えますか？
⑤例年そうだからと疑問に思わず行ったりするのではなく、悪しき習慣は取り除き、これからも無駄なことは省いて
欲しいです。

→

①２学期以降の役員会・委員会におきましては、前半：各部での協議・後半：報告という形で行いま
す。それでも、時間が足りない場合は、それぞれの部会で必要に応じて、役員会前に事前に協議する日
を設けていただけたらと思います。また、今年度は、みどりの祭典や給食試食会、相撲練習も復活しま
したので、それぞれの部会で大変だったことと思います。年度末には申し送りを行い、来年度に活かし
ていただきたいと思います。
②例年行われていた８月６日前後の登校日は、平和教育の意味が大きく、平和について改めて考える機
会としていました。また、夏休みの生活の過ごし方や課題についての進捗状況も確認していました。今
年度は、平和教育を夏休み前に行い、前半の登校日を「オンライン朝の会」としてタブレットを活用し
て実施しました。操作に慣れ、災害等の休校時にも対応するためです。来年度も、オンライン登校日１
回、登校日１回と考えております。
③水泳授業においては、町教委の指示により、刈安小のプールを使用して行っています。来年度も、町
の指示のもと指定された場所で水泳授業を行うことになります。
④学校での待機は、基本、緊急時のみとなります。学童の利用など、各家庭での対応をお願いいたしま
す。
⑤ありがとうございます。今後ともご理解のほどよろしくお願いいたします。

★ いつも子ども達の細かい所まで、みてくださりありがとうございます。

→
こちらこそありがとうございます。保護者と学校の両輪でお子様の成長を支えていきたいと思っており
ます。今後とも、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

　保護者の皆様、たくさんのご意見をありがとうございました。全体で共有させていただきたい記述内容を掲載さ
せていただきました。尚、個別で対応させていただいた内容は掲載を控えました。ご了承ください。今後とも温か
い目で見守っていただけますよう、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。


